
平成２５年度 第２回役員会議事録 

JCI四国支部 

１．日 時  平成 26年 2月 20日（木）15時 00分～16時 55分 

２．場 所  香川県生コンクリート工業組合 ２Ｆ会議室 

３．出席者  支部長：島弘， 

幹事：氏家勲，橋本親典，古田満広 

常任委員：上田隆雄，紙田直充，川邊敏弘，喜多茂，久保博司，長尾和明

藤井禎，堀井克章，新庄浩二，横井克則，吉田秀典，谷脇準蔵， 

       本部理事：甲斐芳郎                    計１７名 

４．配付資料 

資料２－０ 平成２５年度第２回役員会議事次第 

資料２－１ 平成２５年度第１回役員会議事録(案) 

資料２－２ 平成２５年度事業報告(案)･収支決算(案) 

平成２６年度事業計画(案)･収支予算(案) 

 資料２－３ JCI年次大会 2014(高松)年間スケジュール(案) 

５．審議事項 

 島支部長より役員会開催に当たり挨拶があり，その後，各議題について審議が行われた。

審議結果は，以下のとおり。 

（１）平成２５年度第１回役員会議事録の確認（資料２－１） 

 平成 25 年度第 1 回役員会議事録(案)が承認された。また，当時支部長であった氏家幹事

より「５．支部役員の改選」で幹事を常任委員の総数に加えるのか本部に確認する必要が

ある，常任委員総数に関して本部に規定があることなどについて説明があった。なお，本

件について，島支部長の提案により次回改選時期である平成 27年度総会までに本部へ確認

し整理することになった。 

 

（２）平成２５年度事業報告案および収支決算案について（資料２－２） 

 これまで実施した事業内容，3月末までの事業活動予定および平成 26 年 3月末までの収

支決算見込み案について事務局より説明がなされ，一部修正し承認された。また，島支部

長より収支決算で研究委員会費が約 25万の赤字になっていることについて，松島幹事の研

究委員会を当初の予定を前倒しし今年度発足したことによるとの説明がなされた。主な報

告内容および修正個所は以下のとおり。 

・ 研究委員会活動 5件について，それぞれの委員長または委員より報告があった。 

・ 参加者数が報告されていない「講演会･講習会」がある。助成していない「セメント

系固化材セミナー」以外については，参加者数を明記する。 

・ 第７回コンクリート甲子園の共催者が一部報告されていない。全ての共催者を明記す

る。 

・ 「共催」と「後援」の定義を JCI四国支部では以下のとおりとする。 
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共催･･･運営費を一部支出した場合 

後援･･･運営費を支出せず，名義使用を承認した場合 

・ 講習会・講演会の支出に関して橋本幹事から質問があった。FA 耐久性委員会の講習

会関係(製本 38,816円，会場費･講師費等 113,170円)，DM郵送代(2件の講習会 45,658

円)および生コンセミナーin香川(10万円)の支出であるとの説明がなされた。 

 

（３）平成２６年度事業計画案および収支予算案について（資料２－２） 

 事務局より平成２６年度事業計画案および収支予算案について説明がなされ，一部修正

し承認された。また，研究委員会，講習会および現場見学会について担当委員より説明が

なされた。主な承認事項および修正事項は以下のとおり。 

・ JCI 会員でない支部役員へ総会の案内状(往復はがき)は，郵送しない。ただし，同じ

日に開催する役員会の開催案内状に総会プログラムを記載し総会への参加を要請す

る。 

・ 研究委員会 3件が承認された。 

塩害劣化を受けた鉄筋コンクリート構造物の耐荷力評価委員会【継続】 

委員長：松島学（香川大学） 

各種混和材料のコンクリートへの積極利用による高性能の付与に関する研究委員会

【新規】委員長：氏家勲（愛媛大学） 

四国の生コン技術力活性化委員会【第２期】【新規】 

委員長：島弘（高知工科大学） 

・ 「１１．その他」に行事予定として JCI年次大会 2014を記載する。 

・ 「講習会･講演会」の予算を10万円減額の20万円とし，次期繰越金を10万増の909,975

円とする。また，予算案変更に伴い，修正版を JCI本部へ再提出する。 

・ 業務委託費増額(18,000円/月⇒20,000円/月)が承認された。 

 

（４）JCI年次大会 2014高松の準備状況について（資料２－３） 

 JCI 年次大会 2014 高松の準備状況について，それぞれの部会長または幹事より説明がな

された。 

 

（５）その他 

 島支部長より出席委員に対し次年度役員交替についての確認がなされた。また，交替す

る場合は，事務局まで報告するよう要請があった。なお，コンクリート用化学混和剤協会

から出席されている新庄氏に対し松並氏からの変更について確認した結果，常任委員は松

並氏のままでよいとの回答がなされた。 

 

以上  

 

（記録者：古田 満広） 
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